

Doyenné de Lens-Liévin

Invitation à un temps-fort de réflexion et de prière pour nous préparer à Noël

Dans le cadre d'une démarche appelée « diaconia 2013, servons la fraternité » les évêques de France nous proposent de « *vivre la fraternité et l'espérance avec des personnes en situation de précarité ou de souffrance* ». Pour entrer dans cette démarche tout en nous préparant à Noël nous vous proposons un temps fort :

Jeudi 7 Décembre 2012

Au centre paroissial, 68 bd de la Loire à Mazingarbe, de 14 h 30 à 17 h 30

ou au centre paroissial, 23 place des anciens combattants à Avion de 18h 30 à 21 h.

Au programme :

- Témoignages de personnes en précarité ou en souffrance
- Partage à partir de ces témoignages
- Approfondissement à partir de l'Évangile de la naissance de Jésus qui vient au monde dans la précarité
- célébration de l'Eucharistie

L'Abbé Hubert Renard accompagnera notre temps fort

« Tous auront à cœur, plus particulièrement cette année, de s'interroger sur la signification de la célébration de la naissance du Fils de Dieu au moment où l'Église est appelée à donner un élan nouveau à l'annonce de l'Évangile, à vivre une année de la foi et à poursuivre la démarche diaconia 2013 » Jean-Paul JEAGER

L'équipe pastorale de Doyenné : Annie L, Rose-Lyse V, Frédéric L, Pierre C, Hubert R, Gérard L.

